

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



El Museo de Zaragoza estrena nuevas salas en abril

Chus Marchador



Esta semana, el Gobierno de Aragón ha anunciado que, el próximo mes de abril, el Museo de Zaragoza estrenará nuevas salas de exposiciones.

El número de salas nuevas es 4.

Estas salas han estado varios años cerradas.

Las salas se tuvieron que cerrar por motivos de seguridad.

Tener esas salas abiertas era peligroso porque justo al lado se estaba construyendo un parking subterráneo.

Después de las obras del parking, esas 4 salas del museo se han reformado.

En las 4 salas nuevas se podrán ver muchas obras de arte que nunca antes han sido expuestas al público.

Las nuevas salas del Museo de Zaragoza tendrán obras de arte del Renacimiento y del Barroco.

El Renacimiento es un estilo de arte que se hacía en Europa en los siglos 15 y 16.

El Barroco es un estilo de arte



Presentación. El Gobierno de Aragón anunció las novedades expositivas de la temporada.

que se hacía en Europa y en América Latina en los siglos 17 y 18.

Además de las 4 salas nuevas, el Museo de Zaragoza tiene muchas más salas donde se exponen otras obras de arte.

Esta semana también se

han anunciado las nuevas exposiciones que podrán verse este año en el Museo de Zaragoza.

En marzo se inaugurará una exposición de dibujos hechos entre el siglo 16 y el siglo 19.

En esa exposición habrá dibujos

de pintores tan famosos como Goya, Murillo o Bayeu.

En marzo también se inaugurará otra exposición de fotografías del parque de Ordesa.

En septiembre abrirá otra exposición de cuadros que pintó Goya cuando era joven.

El centro Capdi recibe una herencia

El Gobierno de Aragón tiene una residencia en Zaragoza que se llama Capdi.

En el Capdi viven personas con discapacidad intelectual profunda.

Esas personas también tienen discapacidad física o enfermedades graves. Necesitan que las cuiden durante todo el día.

El Capdi se va reformar gracias a una herencia. Esa herencia se la dejó al Capdi el padre de una de las personas que vivía en la residencia.

Ya no hará tanto frío en la estación

La estación de Delicias se ha hecho famosa en toda España porque dentro hace mucho frío.

En invierno, las personas que esperan el tren tienen que abrigarse mucho.

El próximo invierno ya no hará tanto frío en la estación de Delicias.

Esta primavera empezarán las obras para poner una calefacción nueva en la estación. También habrá aire acondicionado nuevo.

Zaragoza gasta 2 millones en contenedores nuevos

En Zaragoza se queman muchos contenedores de basura cada año.

El Ayuntamiento de Zaragoza tiene que gastar mucho dinero para cambiar los contenedores quemados por otros nuevos.

En los últimos 10 años han ardido casi 2.300 contenedores en Zaragoza.

En los últimos 10 años, el Ayuntamiento de Zaragoza ha tenido que gastar 2 millones de euros para cambiar los

contenedores quemados por otros nuevos.

Desde que empezó el año 2019 ya han ardido 37 contenedores en Zaragoza.

Para estas fechas, el año pasado solo habían ardido 14 contenedores. Eso es menos de la mitad de los contenedores que ya se han quemado este año.

Los contenedores se queman porque hay personas a las que les gusta comportarse de forma gamberra.



Reducido a cenizas. Un contenedor quemado en el centro.

El 28 de abril habrá elecciones

El 28 de abril habrá elecciones en España.

Ese día se votará para elegir a los políticos del Senado y del Congreso de los Diputados.

Los diputados del Congreso votarán después para elegir un nuevo presidente del Gobierno.

Las elecciones no se tenían que celebrar hasta el año 2020. Pero Pedro Sánchez ha decidido adelantarlas.